

# En el fútbol chileno siempre pasa "algo" y ahora Deportes Melipilla no será desafiliado

Todos los días pasa algo nuevo en nuestro vaporeado balompié nacional. La última novedad dada a conocer por parte del organismo que aglutina al fútbol profesional es que el elenco del "potro solitario", Deportes Melipilla, no será desafiliado.



La información la entregó la Segunda Sala del Tribunal de Disciplina que revocó esta sanción "tomando en consideración que, de toda prueba rendida

en ambas instancias, el Tribunal no logró formarse convicción de que el Club Deportes Melipilla haya presentado documentos falsos a la Unidad de

Control Financiero". De esta manera, los "Potros" seguirán formando parte del fútbol profesional. No obstante, el cuadro melipillano arrastra una sanción de resta de puntos

. Dicho castigo impidió que el club ascendiera a la Primera B, por lo tanto, deberá jugar el torneo de Segunda División 2025. En conse-

## - Segunda Sala del Tribunal de disciplina revocó sanción contra los "potros"

cuencia de lo anterior, Deportes Concepción subirá a Primera B por secretaria, ya que los lilas terminaron el 2024 con las mismas unidades que Deportes Melipilla, pero con la resta de puntos que sufrió este último club, el cuadro penquista queda puntero.

y ANFP. Aunque hay algunos trascendidos que indicarían la continuidad de Rodrigo "kalule" Meléndez y que ya tendrían algunos jugadores observados.

Mientras tanto el cuadro de Rangers de Talca que tendrá su localía en el Tucapel Bustamante Lastra, comienza a realizar algunos trabajos, principalmente en el sector de la tribuna y también en los camarines, además de una tarima para las cámaras para la transmisión de los partidos. Todo para la temporada en la Primera B del fútbol chileno Gerardo Domínguez A Redactor Deportivo

### ¿Y DEPORTES LINARES ?

Es la gran pregunta que nos hacen los hinchas, socios y simpatizantes. La respuesta es que todo es un misterio a la espera que la ANFP pueda citar a los clubes que no están de acuerdo con lo pactado entre el SIFUP

## Gala UEDA: Teletón del Maule reconoció a sus deportistas más destacados

- Cerca de 40 pacientes del Instituto Teletón de Talca fueron premiados durante la ceremonia. Durante la jornada se realizó un reconocimiento

recién pasado.

La ceremonia además contó con la presencia de la campeona paralímpica y medalla

que día a día participan de las actividades deportivas de Arica a Coyhaique.